

Demanda presidente cubano fin de política hostil de EE.UU. hacia Venezuela



La Habana, 4 mar (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, exigió este lunes el fin de la política agresiva de Estados Unidos contra Venezuela, tras el reconocimiento de Washington de preparar estrategias dirigidas a derrocar la Revolución Bolivariana y a su líder, Nicolás Maduro.

En la red social twitter, Díaz Canel exigió a la Casa Blanca poner sus manos fuera de Venezuela, tras conocer el llamado hecho ayer por el asesor de Seguridad Nacional de Washington, John Bolton, para crear una coalición destinada a derribar a Maduro.

Anteriormente el dignatario cubano evocó palabras del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, durante el sepelio a las víctimas del sabotaje perpetrado por la CIA al vapor francés La Cubre, el 4 de marzo de 1960, cuando expresó por primera vez la consigna Patria o Muerte. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184996-demanda-presidente-cubano-fin-de-politica-hostil-de-eeuu-hacia-venezuela>



Radio Habana Cuba